

Protokoll der Vorstandssitzung vom 28.05.2020

- TOP 1 – Begrüßung durch den AStA-Vorsitzenden
- TOP 2 – Benennung der Protokollführerin
- TOP 3 – Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP 4 – Feststellung der Tagesordnung
- TOP 5 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
- TOP 6 – Berichte aus dem Vorstand
- TOP 7 – Personal und Betriebe
- TOP 8 – FSVK und Anträge
- TOP 9 – Organisatorisches und Verschiedenes

Anwesenheitsliste der 5. AStA-Vorstandssitzung des 53. AStA

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Ron Agethen	16:30	20:16	
Talha Demirci	16:30	20:16	
Matthias Brüggemann	16:30	20:16	
Yara Mattes	16:30	20:00	
Burak Uslu	16:30	20:16	
Liza Brachtendorf	16:30	20:16	
Sophia Brachtendorf	16:30	20:16	
Nathalie Balzer	16:30	20:16	
Anne Litzmann	16:30	20:16	

TOP 1 – Begrüßung durch den AStA-Vorsitzenden

Ron begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 16:30 Uhr.

TOP 2 – Benennung der Protokollführerin

Liza führt Protokoll

TOP 3 – Feststellen der Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit wird durch den Vorsitzenden festgestellt

TOP 4 – Festlegung der Tagesordnung

Es gibt keine Änderungswünsche zur vorläufigen Tagesordnung. Demnach wird diese festgestellt.

TOP 5 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt

TOP 6 – Berichte aus dem Vorstand

1) Bank

- Es muss ein Termin gefunden werden, an dem alle Vorstandsmitglieder mit zur Bank können
- Ron schlägt den 09.06. um 12:30 Uhr vor, um gemeinsam zur Bank zu fahren → Der Termin wird festgelegt

2) Gremien ohne Vorsitzenden

- Beispielsweise fsvk
- Ron hat beim Ministerium für Bildung und Wissenschaft angerufen und wartet nun auf Antwort

3) Laptopverleih

- Der AStA der Uni Göttingen möchte auch einen Laptopverleih anbieten, das Rektorat stellt sich allerdings quer
- Ron telefoniert mit dem Rektorat der Uni, um für das Projekt zu werben

4) Projektplanung RUB bekennt Farbe

- Der Bericht über die finanziellen Mittel der Uni, die Rub bekennt Farbe zustehen, konnte durch den Hackerangriff erst verzögert weggeschickt werden, geht aber diese Woche noch raus

5) Tanzkreis

- Neues Format, bei welchem Fragen beantwortet werden sollen
- Das Teilnehmerinteresse ist sehr groß

6) Veranstaltungen

- Studi-Party über zoom, man kann auch Riff und weitere Partner fragen
- Uni will ein Sommerfest veranstalten, da aber kein Gewinn gemacht wird wurden AStA und fsvk ausgeschlossen → Wir könnten am 18.06 selbst eine Abschlussparty auf zoom veranstalten, Rücksprache darüber mit Rango

7) Fahrradwerkstatt

- Vertrag wurde unterschrieben, die Fahrradwerkstatt wurde dabei der Verwaltung vorgestellt
- Repaircafe kann an Fahrradwerkstatt angeschlossen werden
- Lager muss noch vertraglich festgehalten werden, wurde zwar mündlich von der Verwaltung zugesichert
- Die Verwaltung hat auch nichts gegen eine weitere Nutzung der Fahrradwerkstatt für eSports Veranstaltungen, da dies den Campus beleben würde
- Neuer Vertrag im Entwurf, in welchem das Lager mit einbezogen wird und der Name in „Fahrrad-Repair-Cafe“ abgeändert wurde, der Vertrag wurde an die Verwaltung geschickt und muss nun noch unterschrieben werden
- Kann man in der Fahrradwerkstatt auch Dinge verkaufen und kaufen? Soll mit Dezernat 4 abgesprochen werden
- Rektorat wusste noch nichts von der Fahrradwerkstatt und wurde bei dem letzten Rektoratstreffen darüber informiert

8) Service und Öff

- Rabattaktion am Unicenter, bisher mind. 13 feste Zusagen

- Ismail designt gerade Flyer und Plakate für die Aktion
- Soll auch auf Facebook und Instagram beworben werden

9) Studi-Echo

- Feedback-System, was alle Bereiche umfassen soll
- Bisher nur Feedback-System für Uni-Mitarbeiter und nicht für Studierende
- Es sind auch Sprechzeiten geplant, auch Referate sollen miteinbezogen werden
- Angepeilter Starttermin: Wintersemester

10) Kultur

- Online Quiz als Format würde online nicht funktionieren, da das ganze Ambiente und Flair von der Deko im Cafe verloren ginge
- Kulturreferenten bieten zu gewissem Grad ihre Hilfe in den anderen Referaten an, da zurzeit die Planung um Präsenzveranstaltungen nur eingeschränkt möglich ist

TOP 7 – Personal und Betriebe

TOP 8 – FSVK und Anträge

- 1) 8 Euro gedeckelt für Kreppband
Einstimmig angenommen
- 2) Ikea-Schrank für 200 Euro gedeckelt
Einstimmig angenommen
- 3) 6 Euro Windows Lizenz für Georg
Einstimmig angenommen
- 4) 400 Euro gedeckelt für 2 Monitore, die kompatibel mit allen Anschlüssen sind
Einstimmig angenommen
- 5) 700 Euro für Abos von Liselle
Einstimmig angenommen
- 6) 2 Roll-Ups für Tanzkreis, 250 Euro gedeckelt
Einstimmig angenommen
- 7) Ladegerät für Mikros 12 Euro
Einstimmig angenommen

Yara verlässt die Sitzung um 20 Uhr

TOP 9 – Sonstiges

- Onlineparty in Planung, möglicher Termin: 18.06
- Theologie-Studentin hat eine Umfrage für ihre Bachelor-Arbeit mit Bitte um Weiterleitung an den AStA geschickt → Wollen wir den Link auf der Facebook-Seite posten? → Es hat niemand etwas dagegen

Ron bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 20:16 Uhr.

Für die Richtigkeit

Liza Brachtendorf (Protokollantin)